



#RegiónSanMartin | ¡Líderes en Acción contra el Cambio Climático! 🌎🌟

El primer vicepresidente del Congreso de la República, Arturo Alegria, encabezó el Encuentro de Líderes Escolares y Universitarios en Acción Contra el Cambio Climático el 20 de junio en Tarapoto, con la participación de casi 400 jóvenes de la región San Martín.

Este espacio de diálogo contó con la participación de los congresistas Karol Paredes y Lucinda Vásquez, el rector de la Universidad Nacional San Martín, Aquilino Mesías García, y el director de Educación Ambiental, David Solano, representando al Ministerio del Ambiente.

Se realizaron dos paneles de debate: uno con los escolares sobre experiencias exitosas en la protección del medio ambiente y otro con universitarios que abordaron la agenda ambiental.

El Congreso de la República fomenta estos espacios para escuchar y valorar las ideas y propuestas de los jóvenes en la lucha contra el cambio climático, contribuyendo al debate nacional y promoviendo las mejoras en las leyes para un Perú más sostenible.